



El acto celebrado ayer en el Museo Patio Herreriano reunió a autoridades e invitados que departieron, como Francisco Uña con la directora del Museo, María Jesús Abad (arriba a la izquierda); o siguieron atentos el desarrollo de los discursos antes de, lógicamente, catar los vinos que se expusieron en esta presentación. / REPORTAJE GRÁFICO: J.M. LOSTAU

Momento boyante para la D.O.

VALLADOLID.- El presidente del Consejo Regulador de la Ribera del Duero, Francisco Uña, aseguró ayer en Valladolid que el «momento» de esta Denominación de Origen, que cuenta con un total de 145 bodegas asociadas, es «muy boyante».

Francisco Uña hizo esta afirmación en declaraciones a la agencia Efe en el acto de presentación de vinos de esta Denominación de Origen, celebrado en el Patio Herreriano Museo de Arte Contemporáneo de Valladolid, con la presencia de representantes de ochenta bodegas.

Uña recordó que la Denominación de Origen se constituyó hace veinte años con la asociación de

El presidente del Consejo Regulador no descarta que nuevas bodegas se acojan a Ribera del Duero

nueve bodegas, cuando en la actualidad son 145 las que comercializan sus vinos bajo el amparo de este sello de calidad.

El presidente del Consejo Regulador no descartó la posibilidad de que nuevas bodegas se acojan a la Denominación de Origen, lo que atribuyó al «auge» de la zona y a que se siguen constituyendo nuevas sociedades vitivinícolas.

Sin embargo, Francisco Uña indicó que este previsible incremento del número de bodegas

acogidas a la Denominación no tiene relación con la ampliación del ámbito geográfico, que abarca un centenar de municipios de las provincias de Burgos, Segovia, Soria y Valladolid, cuyo eje es el río Duero a lo largo de una franja de 115 kilómetros de longitud y 35 de anchura.

El presidente del Consejo indicó que la ampliación de la zona es un asunto «que ahora mismo no está planteado» y, a su juicio, «no hay inquietud por ello» entre los

miembros acogidos a la Denominación, después de que esto provocará cierta polémica hace años.

Francisco Uña se refirió a la calificación de «excelentes» que ha recibido la añada del 2001 de la Denominación de Origen de la Ribera del Duero y sobre la que dijo que «fue de una calidad fuera de lo común», aunque reconoció que en cuanto a cantidad se quedó «algo corta».

Con respecto a las previsiones de la cosecha del año 2002, el presidente del Consejo Regulador indicó que inicialmente puede ser superior en cantidad y prefirió no aventurar sobre la calidad al comentar que «ya veremos lo que nos depara el clima».

Discrepancias sobre la ley del vino

El presidente de la Denominación de Origen reconoció que existen discrepancias con el Ministerio de Agricultura sobre la elaboración de una futura Ley del Vino, para lo cual pidió que sean oídos los bodegueros, además de los consumidores. Sin embargo, insistió en la necesidad de que se articule una Ley del Vino que fije los criterios y controles de calidad, y recordó que las Comunidades tienen competencias en esta materia.

Así lo señaló durante la presentación de vinos en Valladolid con la participación de ochenta bodegas.